



La Universidad se adhiere a la declaración por la paz avalada por la Comisión Europea

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal ha decidido adherirse a la Declaración de Intenciones 'Pledge to Peace' de la Comisión Europea, encaminada a poner en marcha proyectos y acciones de promoción de una cultura de la paz. La incorporación de la institución académica salmantina a esta iniciativa europea fue refrendada semanas atrás por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal, contando previamente con el beneplácito de la Comisión de Internacionalización.

La materialización de esta adhesión se enmarcó en el Foro sobre la Diversidad y la Cultura de Paz, un proyecto ideado para promover la diversidad y la cultura de paz en el mundo universitario. El foro se desarrolló durante el pasado mes de mayo y concluyó el pasado 9 de junio, fruto de la colaboración entre la Facultad de Ciencias Sociales, el Instituto de Iberoamérica, el Centro de Estudios Brasileños y la fundación internacional 'The Prem Rawat Foundation' y de la fundación española 'La Paz es Posible'.

La inauguración de este foro, que se llevó a cabo en la Hospedería Fonseca, corrió a cargo del vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez, y contó con la presencia de Mercedes García Montero, directora del Instituto de Iberoamérica; José Manuel del Barrio Aliste, decano de la Facultad de Ciencias Sociales; Alfredo Ruiz, coordinador del Foro de la Fundación Prem Rawat; y Ángel Espina, coordinador del Foro en la Universidad de Salamanca.

El foro incluyó talleres, cursos estudiantiles, conferencias y un concierto de música, como colofón, en el edificio FES.